

CULTURE

Festival Hop Pop Hop – 18 & 19 septembre 2020 - Orléans



Le festival Hop Pop Hop 2020

La **5^{ème} édition du festival Hop Pop Hop** se déroulera les vendredi 18 et samedi 19 septembre à Orléans, répartie dans 3 lieux emblématiques de la ville : le jardin de l'Evêché, la salle de l'Institut et le Campo Santo.

Malgré un contexte sanitaire difficile et imprévisible, l'association l'Antirouille, à l'initiative du festival, a su repenser son événement. Organisation des soirées **concerts uniquement en plein air, aménagement des conditions d'accueil** avec la création d'une zone verte, **communication accrue** autour des gestes barrière et mesures de distanciation : de quoi recevoir un public de passionnés dans les meilleures conditions possibles.

Cette année encore, la programmation fait la part belle aux découvertes et met en avant la production régionale. **26 artistes** punk, rap, rock, folk, etc. se relayeront sur les **3 scènes** :

Vendredi 18 septembre 2020 : Black Sea Dahu, Camilla Sparksss, Dombrance, Gargântua, Le Comte, Mss Frnce, Onipa, Quinzequinze, Rank-O, Structures et The Mauskovic Dance Band.

Samedi 19 septembre 2020 : Calling Marian, Egyptian Blue, Kitch, Lucie Antunes, Madmadmad, Majnun and the Black-Magic Sofas Sofas, Matt Elliott, Pongo, Popof, Sages comme des sauvages, Stav, The Howl & The Hum, This is the kit, Tonn3rr3 et Working Men's Club.

Centre-Val de Loire : une Région engagée pour la culture

Premier financeur public de certaines institutions artistiques, la Région Centre-Val de Loire s'est imposée au fil des ans comme un **interlocuteur essentiel dans le cadre de l'élaboration des politiques culturelles**. À la fois contributrice et actrice des projets, elle a su porter une ambition forte sur le plan de la création culturelle et de la diffusion.

Dans ce contexte si particulier pour tous les acteurs de la culture, la Région Centre-Val de Loire a fait le choix de les accompagner **en créant un fonds de soutien exceptionnel d'1 million d'Euros**. Ce fonds a pour objectif d'aider les secteurs de la culture et du patrimoine à pérenniser leurs activités et à contribuer à la relance des actions et des filières 2020/2021.

La Région Centre-Val de Loire soutient le festival Hop Pop Hop à hauteur de 21 000 €.